

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 10. Dezember 2020

Gemeinde Mainhausen ehrte langjährige Gremiumsmitglieder

Im Rahmen der Gemeindevertretersitzung am vergangenen Dienstag ehrte die Gemeinde Mainhausen unter strengen Hygienevorschriften die Verdienste langjähriger Mitglieder der gemeindlichen Gremien.

Zu Beginn der Ehrung sprach der Beigeordnete Frank Kollmus einige einleitende Worte zum Thema Ehrenamt. Er wies unter anderem auf das notwendige soziale Engagement hin, ohne das eine Gesellschaft nicht funktionieren könne.



v.l.n.r. Dietrich Egner, Erster Beigeordneter Torsten Reuter, Kai Gerfelder, Beigeordneter Frank Kollmus, Vorsitzender der Gemeindevertretung Dieter Jahn

Der Vorsitzende der Gemeindevertretung Dieter Jahn übergab im Anschluss Dietrich Egner die Ernennungsurkunde zum „Ehrenbeigeordneten“. Herr Egner war 23 Jahre Mitglied der Gemeindevertretung, davon nahezu 11 Jahre deren Vorsitzender und sechs Jahre ihr Stellvertreter. Dem Haupt- und Finanzausschuss gehörte er 12 Jahre an und ist seit mehr als vier Jahren Mitglied des Gemeindevorstandes.

Kai Gerfelder und Dieter Stegmann wurden mit der Ehrenbezeichnung „Gemeindeältester“ ausgezeichnet. Herr Gerfelder ist nahezu 24 Jahre Mitglied der Gemeindevertretung und davon mehr als 13 Jahre deren stellvertretender Vorsitzender. Dem Ausschuss Jugend und Soziales hat er vier Jahre, dem Bau- und Umweltausschuss und dem Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschuss jeweils fünf Jahre angehört.

Herr Dieter Stegmann, der leider an diesem Abend verhindert war, ist seit nahezu 20 Jahren Mitglied der Gemeindevertretung und war im gleichen Zeitraum Mitglied des Haupt- und Finanzausschusses. Dem Gemeindevorstand gehörte er vier Jahre an.

Dieter Jahn dankte den Geehrten für ihr ehrenamtliches Engagement mit einem kleinen vitaminreichen Präsent.